

PV DU CA DU 5 SEPTEMBRE 2023

Présents : Paul, Marion, Florent, Adrien, Julien, Frédéric et Samuel.

I. Bilan de l'été

Les séances hors saison : lors des séances spéciales le 21 juillet et le 24 août, il y a eu une trentaine de personnes par soirée, et même des nouveaux.

Orléans Joue qui fêtait sa 10^{ème} édition : Le vendredi était la nouveauté avec une soirée animée par les associations membres du CA. 6 Arcaludiens ont animés des tables (gros jeux + jeux à rôles cachés).

- Les tables de gros jeux ont été prises d'assaut dès l'ouverture et occupée toute la soirée.
- La première partie de Loups-Garous a mis du temps à se lancer, mais les suivantes se sont enchaînées non stop
- La différence entre le vendredi (gratuit, associatif, offre réduite à la buvette) et le weekend (avec éditeurs et boutiques) n'a pas été comprise par tout le public rencontré.
- Il y a eu environ 950 visiteurs le vendredi soir, ce qui en fait un succès.
- Sur le weekend complet, moins d'éditeurs présents cette année, et un peu moins de public.
- Pour la prochaine édition, le festival aura besoin de nouvelles forces vives tout au cours de l'année pour soulager et redynamiser l'orga actuelle qui repose sur les épaules d'une poignée d'historiques.

II. Point administratif

- Trésorerie : reprise finalisée par Frédéric.
- Contentieux image : les membres du CA sont unanimes pour ne pas répondre au courrier réclamant un paiement.
- Les réductions aux boutiques : Bella Ciao et Eureka offrent depuis des années à nos adhérents des réductions sur leurs achats de jeux dans leur boutique. Cela nous place dans une position d'influence auprès de nos joueurs qui fait débat au sein du CA. Après discussions et vote, il est décidé de continuer le partenariat avec les boutiques du centre ville qui le souhaitent (6 vote pour, 1 contre).

III. Les animations et évènements à venir

Rentrée en fête : Comme depuis 3 éditions, on ne distribuera pas de flyers. Impression de quelques affiches et calendriers seulement, notre roll-up et notre sourire fera la différence. Paul a vu avec le Coffre à Jeux et L'AJTL pour que chaque asso oriente les personnes intéressées vers l'asso la plus proche de chez elles.

Le calendrier des prochains mois : après la reprise, et sur la base des idées d'animations discutées en juillet, le CA s'accorde pour organiser un peu plus de séances libres, et se concentrer sur une animation ou tournoi par mois (sans compter les propositions ludiques des adhérents).

- La reprise des séances : vendredi 15 septembre
- Proposition ludique par Audrey : SPORZ le dimanche 24 septembre
- Septembre : Tournoi Ligretto à la place de l'animation jeux coop, le vendredi 29 septembre
- Octobre : Soirée Loup-garous le jeudi 19 octobre avant les vacances scolaires
- Novembre : Tournoi sur Challengers avec 2 boîtes (Julien et Alex / Eléa)
- Décembre : à décider avec les adhérents après la reprise

Les idées mises de côté pour plus tard : jeux oubliés de l'armoire, jeux coop, jeux à deux, tournoi Kingdomino.

Séance durant les vacances : Le CA discute de la pertinence d'organiser une soirée Off au Club 15 aux vacances de la Toussaint. Les deux précédentes soirées dans ce lieu ont été appréciées, attirant entre 30 et 40 personnes.

Vote : 5 pour et 2 contre. Paul va proposer au gérant du Club 15 le mardi 24 octobre.

IV. Accueil et communication

La communication sur Facebook : Camille anime notre page Facebook depuis un an, elle rappelle chaque séance, ses posts sont de qualité, vus et commentés, elle est volontaire pour continuer. Samuel qui a des accès sur la page propose de les laisser au profit de Julien qui souhaite communiquer davantage sur les animations/tournois que nous proposerons. A voir lors de la prochaine réunion si on se lance sur un nouveau réseau social (Insta ?).

Accueil : Marion est chargée par le CA d'acheter une boîte pour ranger le matériel d'accueil. Samuel se charge de fabriquer un rangement pour les nappes.

Organisation de l'armoire à jeux : comme discuté en juillet, Samuel et Marion sont en charge de la nouvelle organisation de l'armoire pour une meilleure lisibilité et rangement (étiquettes).

Pour le site de l'association, Paul rappelle qu'il publie un article présentant tous les membres du CA. Chacun doit préparer un texte de présentation.

Prochain CA : début novembre